

## Neues aus der Primarschule Rickenbach

### Schulpflege wieder komplett

Die Primarschulpflege hat wieder Vollbestand. Im zweiten Wahlgang zur Ersatzwahl vom 23. September 2012 wurde Frau Corinne Bühler-Rasom als neues Behördenmitglied gewählt. Es gab auch für den zweiten Wahlgang keinen offiziellen Kandidaten. Es galt das relative Mehr und für Behördenwahlen besteht Amtszwang. Somit reichten Frau Bühler-Rasom 11 Stimmen zur Wahl. Sie war entsprechend überrascht, als unsere Gemeindepräsidentin ihr zur Wahl gratulierte. Trotz der aussergewöhnlichen Umstände, konnte sie sich nach kurzer Bedenkzeit mit dem Gedanken anfreunden, dieses Amt anzutreten. Inzwischen hat sie ihr Amt bereits mit viel Engagement angetreten. Wir heissen Corinne Bühler-Rasom in unserer Behörde herzlich willkommen und wünschen ihr viel Erfolg in diesem Amt.

### Sonderpädagogik

Das Datum für den bereits in der letzten Ausgabe erwähnten Informationsabend zum Thema Sonderpädagogik steht nun fest. Der Anlass findet am **Donnerstag, 24. Januar 2013 um 19:30 Uhr** in der Mehrzweckhalle in Rickenbach statt. Es geht hierbei um ein Thema, bei dem sich in den letzten Jahren viel verändert hat. Ich stelle immer wieder fest, dass es in der Bevölkerung viele Vorbehalte zu dem Thema gibt. Einige davon haben ihren Ursprung darin, dass man schlicht zu wenig über diese Thema weiss. Lassen sie sich den Anlass nicht entgehen, es wird viele interessante Informationen geben.

### Neubau Mehrzweckhalle

Noch vor Weihnachten werden wir die Aufträge an die Unternehmen vergeben können. Bei Redaktionsschluss standen wir kurz vor Ende des Eingabetermins für die Offerten.

Wir gehen davon aus, dass wir Ihnen Pläne zur Verkehrssituation während der Bauphase und auch ein Parkplatzkonzept für Veranstaltungen gegen Ende November auf unserer Website ([www.primarschule-rickenbach.ch](http://www.primarschule-rickenbach.ch)) zur Verfügung stellen können.

### Elternforum

Die Jahresveranstaltung der Elternmitwirkung Primarschule Rickenbach findet wie folgt statt:

Mittwoch, 21. November 2012  
20.00 Uhr im Singsaal Schulhaus Hofacker Sulz

Frau Sonja Hug, Psychologin der Clenia Krisenintervention, referiert zum Thema „Mobbing in der Schule“.

Marius Blanc  
Präsidium